

# Esposo encontró triste escena en el cuarto de la casa Madre dijo que moriría con la **chiquita**



El OIJ se hizo cargo de levantar los cuerpos. REINER MONTERO GN



Algunos familiares fuera de la casa donde ocurrió la tragedia. REINER

MONTERO GN

cocí, en la carretera hacia Cariari de Guápiles.

Las autoridades judiciales indicaron que existen múltiples pruebas de que la niña fue asfixiada por la madre.

“Nos reportaron el suicidio de una mujer, pero cuando los oficiales llegaron encontraron también a una menor de cinco años sin vida sobre la cama”, dijo Adrián Salazar, jefe de la Fuerza Pública de Guápiles.

Aunque la mujer se ahorcó en el baño, el esposo trasladó el cuerpo hasta el cuarto principal, y ahí fue donde las autoridades lo encontraron. Además, no se descarta que la niña tomara una sustancia tóxica, debido a que tenía la boca con secreciones.

**Pococí**

Provincia: **Limón**  
Población: **121.735 hab.**  
Extensión: **2.403,49 km<sup>2</sup>**

**REINER MONTERO**  
Corresponsal GN

El deseo de dejar este mundo jun-

to con su hija de cinco años no era nuevo, en una ocasión ya se lo había dicho a la familia.

Tiempo atrás, Flores había expresado que iba a quitarse la vida y a llevarse a la niña con ella porque le pertenecía, pero los familiares no explicaron por qué la mujer quería hacer eso.

La joven madre, de 24 años y de apellido Flores, mató a la hija de cinco años asfixiándola con una

bolsa plástica y luego se guindó con un mecate.

El esposo, un estadounidense de apellido Hayes, fue quien encontró tan dura escena. La chiquita estaba sobre la cama y la doña, colgando en el baño del cuarto principal de la casa.

El hallazgo lo hizo el sábado a la una de la madrugada en El Prado, unos cuatro kilómetros al norte del Colegio Técnico Profesional de Po-

**Casos parecidos.** El 28 de mayo pasado, un hombre, de 25 años, se ahorcó tras matar a su hija, de dos años, con un cuchillo.

El hecho ocurrió en Los Guido de Desamparados.

El 17 de setiembre del 2010, una mujer de 38 años mató a la hija, de cuatro años, y luego se ahorcó. Este caso ocurrió en barrio El Molino, de Cartago